
令和３年度 第３回上久下小学校 学校運営協議会記録 

       日程 令和３年１１月２６日（金）１９：３０ 

    会場 地域づくりセンター 多目的研修室 

１、開会 

 

２、報告事項  

・新種のトカゲ発見 

・檜皮葺の技術が展示されている 

・吉見・鴨庄小学校が統合  ２３年春 

 

（１）２学期の主な行事等 

・資料参照 

・様々な行事が中止、延期が続いたが、徐々に通常通りに 

・自然学校については、５日間宿泊はなしでいろいろな場所で行う。 

・音楽会については歌を歌わない方向で行った。卒業式に向けて、少しずつ歌の指導をしていく。 

→歌う際に、マスクを着用して歌うことはしんどそう 

・zoomなどに子どもたちは慣れているのか？ 

 

（２）今後の予定 

・１１月３０日 マラソン記録会 ９：３０～ 

・１２月５日 恐竜フェスタ・恐竜サミット 

・１２月１０日 みつみ園との交流 

・１２月１４日 丹波市学習定着度調査 

・１２月１６日 山南地域人権交流会 

 

３、協議 

（１） 学校運営協議会の取り組みについて 

・地域でどのような取り組みをされるのか 

→１２月１９日 １９：００～ 花火を打ち上げる（花火師さんを変更）青色の花火が１番美しい 

        １７：００～ 竹灯籠を行う。１５００本以上用意 

・上空から、不死鳥が見えるように、竹灯籠で   

・スクリーンで映像を映したい。方法は考える。シート？ 

・小学校で、子どもたちが１人１個絵をかいたりする分も用意してある。 

・１２月４日には、竹がこばとの森においてあるので、自由に取りに行く 

・来年からは、財政面で厳しい。 

→花火師代やチラシ代などでお金がかかる。 

・竹の回収の仕方 持って帰るのか 



・小学校の通学路 篠場～畑内方面の除草問題について 

１１月１７日に行ったがすぐに生える。 

予算化して取り組むことになると、１年に１回の除草になる。それでは、繁茂する。 

→地元で除草してはどうか。 

→その際の経費は、運営協議会がもって行ってよいのか 

→学校運営協議会や、自治会長会共同で行っていってはどうか。年に２回程度 

→繁茂する時期に合わせて、早めに行っていってはどうか。今年度は難しい。 

→１０人程度で行えるのではないか 

・交通量は減ったが、車の速度が上がっている。危険ではないか。交通整理員もいたほうがいい？ 

→費用は５万ほど 

 

・通学路という看板を設置してはどうか。あることで、より注意して運転する。 

→丹波市、教育委員会に聞いてみる。 

 

・清掃ボランティアについて 

→コロナも終息に向かっている。いつごろまで行えばよいのか。 

→シルバーさんは本年度中は行う予定。 

 

４、連絡 

 

 

 


